



## Chocan en San Lázaro Padierna y diputados federales del PAN

En la Cámara de Diputados, la vicepresidenta entrante de la Mesa Directiva, Dolores Padierna, tuvo un choque directo con legisladores del Partido Acción Nacional (PAN), en el marco de la discusión de la reforma en materia de áreas y empresas estratégicas.

En medio de la gritería de los panistas que no la dejaban dar la bienvenida a invitados, Padierna Luna perdió por un momento la calma.

Ejerciendo el poder que se le confirió como vicepresidenta y en funciones de presidenta, como se encontraba en ese momento, Padierna Luna advirtió a los legisladores del albiazul que ella era la presidenta del recinto.



La legisladora del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) reclamó a los integrantes del albiazul por no respetar los reglamentos.

Los congresistas de Acción Nacional respondieron al grito de “¡fuera, fuera!”.

“¡Aquí soy la presidenta!”

En una tensa y larga sesión, a la diputada Padierna Luna le tocó presidir el recinto en diversos momentos.

Cuando reconocía la presencia de personas invitadas por una presidenta municipal y un acompañante, fue repetidamente interrumpida por los gritos lanzados desde la bancada panista.



Aunque con una seña solicitó hasta en tres ocasiones a los parlamentarios que la increpaban, le permitieran saludar a los invitados, éstos no cedieron.

Molesta, aunque apagó el micrófono de la Mesa Directiva, se le escuchó decir a lo lejos:

“¡Estoy hablando yo, y aquí soy la presidenta, discúlpame!”.

En respuesta, agregó el grito de “¡fuera, fuera!”.

Fue entonces que la presidenta en funciones reclamó la falta de respeto a los reglamentos.

“Fuera ustedes que ya concluyó su tiempo en la Tribuna, ha concluido... vamos a esperar a que la fracción del PAN respete el reglamento, en esta presidencia hay un reglamento que se tiene que respetar, el PAN no está acostumbrado a ello, pero tendrá que acostumbrarse”, sentenció en tono de amago.

En defensa de sus compañeros, la coordinadora del blanquiazul, Noemí Luna, le recordó a la morenista que el día anterior, al votar a favor de su nombramiento como vicepresidenta, se le dio el beneficio de la duda y se le pidió objetividad e imparcialidad al dirigir los trabajos en el Pleno.

Luna Ayala sentenció que no se aceptará que la Directiva del recinto etiquete a los panistas como personas que no respetan el reglamento.

“No podemos permitir que desde la presidencia de la Mesa se haga un juicio de valor, diciendo tal cual: que en el PAN no sabemos respetar reglamentos. Presidenta, sabemos respetarla a usted, a los reglamentos y a este recinto”, aclaró.

Después del encontronazo, continuó la sesión en el Pleno, por momentos de manera atropellada y con repetidas interrupciones que obligaron a la diputada Padierna y al presidente del recinto, Sergio Gutiérrez, a llamar al orden a los legisladores.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/10/9/chocan-en-san-lazaro-padierna-diputados-federalesdelpan-660382.html>